

令和6年度を迎えて

令和6年度がスタートしました。

本校の教育目標は「自ら学び、心豊かによりよく生きる児童の育成」です。令和6年度の教育活動は、131名の子供たちの笑顔を守り、自分を大切にできる子供たちに育てるためには、何が効果的かの視点で考え教育活動を進めて参ります。今年度、組織目標を、「多様な考えを認め、自己肯定感を高め合い、漸進できる学校運営をする」としました。

子供たちが、これから生きていく社会は、ますます多様性の時代となると考えられます。何が「正解」なのか、「正解」は1つなのかと苦慮する場面でも、自分の考えをしっかりもち、他者の考えにも耳を傾け、よりよい方法を選択し、歩んでいける子供たちを育てていきたいと考えております。そのためには、教職員自身も自己研鑽に励み、アップデートの視点と意識をもつことが重要であると考えます。

全職員が、自身の個性と力量を発揮しながら、子供たちのために「多様な考えを認め合い、自己肯定感を高め合い、維持し、さらに漸進していく」学校運営をしていきます。保護者や地域の方々との連携・協力体制で進めて参りますので、ご理解とお力添えの程、よろしくお願いいたします。

土浦市立菅谷小学校長 飯田博子